

LE GAL PAYS DES TIGES ET CHAVÉES SE LANCE DANS UN PROJET DE COOPÉRATION INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DES ABEILLES.

Le déclin des colonies d'abeilles est une problématique observée à l'échelle mondiale, ce qui soulève de nombreuses préoccupations du point de vue économique et environnemental. En effet, les scientifiques estiment que la survie de plus de 80% des espèces végétales dépend directement des insectes pollinisateurs dont les abeilles. Toute baisse importante de la population des insectes pollinisateurs aurait donc un impact dramatique sur la biodiversité et l'agriculture. En agissant pour la préservation des abeilles, c'est l'ensemble de la biodiversité que l'on protège et par conséquent l'homme. Une approche globale est dès lors indispensable si l'on désire stopper la perte des colonies d'abeilles.

Une réunion a déjà été organisée, le mardi 11 novembre 2012, rassemblant les autorités



Dans cette optique, des GAL de 7 pays européens, dont le GAL pays des tiges et chavées ont décidé de collaborer afin d'optimiser leurs actions en faveur des pollinisateurs. Dans le cadre de ce projet de coopération internationale, des actions de sensibilisation et d'information tant auprès des particuliers, des autorités publiques que des acteurs professionnels ou non de l'apiculture, de l'agroforesterie et de l'agriculture seront mises en œuvre afin de préserver l'environnement, la variété des insectes pollinisateurs et les paysages naturels.

Pour de plus amples informations, vous pouvez consulter le site du GAL pays des tiges et chavées (www.tiges-chavees.be) ou contacter Merry Frère - chargée de projet « Abeilles » :

Tel : 083/670.347

Fax : 083/670.340

Email : frere.leader@skynet.be

Adresse : 9, rue de la Pichelotte – 5340 Gesves

locales, le PCDN et des apiculteurs des 3 communes, pour la présentation du projet.

Nous invitons maintenant TOUS les apiculteurs du territoire à se manifester afin de constituer un réseau complet des apiculteurs d'Ohey, Gesves et Assesse.

Les apiculteurs et toutes autres personnes intéressés sont invités à collaborer avec le GAL, à la réalisation de différentes actions prévues dans le cadre du projet.



WEEK-END WALLONIE BIENVENUE

La commune d'Ohey a été retenue pour participer au week-end Wallonie bienvenue ces 25 et 26 mai prochains, une action financée par la Région wallonne. Sont concernés les artisans, passionnés, restaurateurs, groupements sportifs et culturels, artistes, les gîtes et chambres d'hôtes...

particuliers, A.S.B.L. et indépendants. La réputation de l'événement n'est plus à faire. Une bonne occasion de faire connaître votre spécialité, votre passion, de mettre Ohey en valeur et de faire découvrir la Wallonie à vos voisins, amis, aux touristes belges et étrangers sous un angle nouveau.

Pour plus de renseignements ou si vous désirez ouvrir vos portes de 10 à 18 heures les deux jours de ce week-end, contactez l'Administration communale, place Roi Baudouin 80, 5350 Ohey – Personne de contact: Mélissa Deprez, par téléphone au 085/82.44.74 ou par mail : melissa.deprez@ohey.be – Plus d'informations sur le site internet : www.ohey.be



WallonieBienvenue.be